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COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO | CPA

RESULTADO DA PESQUISA DE AVALIAÇÃO 
DO XXXIII WORKSHOP DE INTEGRAÇÃO E 
FORMAÇÃO DOCENTE - 2023.2.

ADESÃO - 76%

Considerando a escala de 1 (totalmente insatisfeito) a 5 (totalmente satisfeito),  
os participantes do evento avaliaram as assertivas abaixo da seguinte forma:

ASPECTO AVALIADO MÉDIA PONDERADA

Aquisição de conhecimento 4.12

Conteúdo proposto 4.54

Organização do evento 4.78

Programação do evento 4.47

Relevância do conteúdo para atualização profissional 4.49

O QUE OS PARTICIPANTES CONSIDERARAM MAIS RELEVANTE NO EVENTO:

O evento é muito importante pois 
costuma ser muito rico em trocas de 

experiências e expertises.

Gostei da possibilidade de conhecer 
os professores dos outros cursos e a 

direção ética da instituição

Diálogo sobre o perfil do aluno e 
a possibilidade de compartilhar as 

experiências

Acho que evidenciar a preocupação 
da instituição com o acolhimento do 

aluno

Possibilidade de atualização e 
conhecer novas possibilidade 

tecnológicas na área de ensino.
As oficinas

O fato de ter sido um encontro 
dirigido a docentes.

Troca entre os colegas

O intercâmbio com docentes
A preocupação da instituição em 

abordar um tema importante para 
realizarmos o trabalho com qualidade.

A palestra da Profa. Dra. Maria 
Lívia foi primorosa. Um privilégio 

poder conhecê-la pessoalmente. Já 
havia assistido sua participação no 

Programa Café Filosófico na Cultura, 
discorrendo por assunto semelhante, 

de forma envolvendo e muito 
reflexiva, tal qual ocorreu em nosso 

Workshop.

O conhecimento de novas 
metodologias.

O tema abordado sob duas 
perspectivas, e dado o período curto, 
a possibilidade de reuniões do curso. 
Pertinente, atual, considerando-se 
a realidade, as características dos 

estudantes.

As temáticas abordadas pelos 
palestrantes no âmbito do trabalho 

docente do fazer pedagógico.

Assuntos abordados refletem a 
preocupação docente

A organização do evento

Os temas foram extremamente 
relevantes, atuais e em uma 

perspectiva que possibilitou ampliar 
a visão a respeito, de forma a nos 

prepararmos para esta nova realidade

As temáticas abordadas pelos 
palestrantes no âmbito do trabalho 

docente do fazer pedagógico.

O tema bastante atual das
 palestras e o prestígio aos 
colaboradores com mais 

tempo de casa

O tema abordado sob duas 
perspectivas, e dado o período 

curto, a possibilidade de
 reuniões do curso

O tema proposto. Pertinente, atual, 
considerando-se a realidade

 para entendimento 
das características dos estudantes, 
e para entendimento dos alunos 
e da situação do corpo docente.

O conteúdo proposto que trouxe a 
possibilidade de refletirmos a relação
que se estabelece em sala de aula do

 ponto de vista de encontro 
de subjetividades

A correlação entre o assunto principal 
e as necessidades do semestre

A abordagem do tema pelos 
palestrantes. Parabéns aos 
organizadores pelo evento.

A excelente formação/palestra
dos convidados.

Vieram professores muito 
capacitados para falar para nós. 

Foi muito bom.

A participação de convidados 
externos foi fundamental para 

pensarmos de forma mais ampla 
as questões relacionadas à saúde 

mental.

Convidados que trouxeram 
discussões relevantes e 

aprofundadas para além dos 
conteúdos e modismos de 

consultorias

Diálogo, desafios, conhecimento 
e reflexão acerca da saúde 

mental dos docentes 
e discentes.

O tema da saúde mental, a busca 
constante por espaços de diálogo, 
de expressão e de aprimoramento 
docente, a presença dos gestores 
institucionais atualizando a equipe

A abordagem da questão da saúde mental dos estudantes universitários e como abordar o assunto, 
desde uma perspectiva que aliou sensibilidade e análise de dados obtidos através de pesquisa acadêmica 
científica pareceu extremamente rico. A exposição foi instigante e, ao mesmo tempo, agregou elementos 

que se fazem como ferramentas e estratégias de manejo para que nós, professores, estejamos mais 
atentos e sejamos capazes de perceber as sensíveis nuances dos estados de saúde e adoecimento dos 

jovens no contexto universitário. Penso que seria muito interessante prosseguir com uma formação nesse 
sentido, refletindo especialmente sobre estratégias que podem ser elaboradas e postas em prática no 

âmbito do Centro Universitário, a fim de promover os espaços de debate sobre o tema entre estudantes 
e professores, considerando também a possibilidade de elaboração conjunta de estratégias práticas de 

promoção de acolhimento, cuidado e atenção à saúde mental do corpo universitário.

Trazer para discussão o sofrimento do 
docente e do discente e os possíveis 

enfrentamento no cenário acadêmico.

Muito boa é necessária a abordagem 
sobre saúde mental. Gostaria que 
esse tema ainda tivesse em voga 
em outros semestres, incluindo 

atividades práticas

Acho que todo profissional precisa 
cuidar da saúde mental e foi 

extremamente relevante, sendo a 
segunda palestra muito ilustrativa.

A palestra da professora Dra. 
Maria Lívia Tourinho, com muitas 
informações importantes para 
compreensão da realidade dos 

estudantes e professores.

DE ACORDO COM A ESCALA DE 0 A 10, O GRAU DE 
SATISFAÇÃO DOS PARTICIPANTES COM O EVENTO FOI:

NOTA 8

ASPECTO AVALIADO MÉDIA PONDERADA

Aquisição de conhecimento 4.12

Conteúdo proposto 4.54

Organização do evento 4.78

Programação do evento 4.47

Relevância do conteúdo para atualização profissional 4.49


